

Keine Erhöhung der monatlichen Gebühren bei RED telematik

## RED telematik bleibt weiterhin preiswert, transparent und fair, auch nach Einführung der neuen TI-Pauschalen

München, 24. Juli 2023

Die Einführung der neuen monatlichen TI-Erstattungspauschalen hat dazu geführt, dass einige Anbieter ihre Preise erhöhen. Diese Preiserhöhungen gehen teilweise sogar über den Erstattungsbetrag hinaus, und es werden zudem Mindestvertragslaufzeiten vorgegeben, die bis zu 6 Jahre betragen können. RED möchte dem entgegenwirken und bietet weiterhin flexible Produktpakete zu den bisherigen Preisen unterhalb der Erstattung an.

Die Einführung der neuen monatlichen Erstattungspauschalen im Rahmen der Nutzung der Telematikinfrasturktur haben einige Anbieter entsprechender Dienstleistungen dazu genutzt, ihr Preismodell so anzupassen, dass quasi der gesamte Erstattungsbetrag von Ihnen vereinnahmt wird. Zum Teil gehen die neuen monatlichen Kosten sogar über den Erstattungsbetrag hinaus, oder es werden Mindestvertragslaufzeiten vorgegeben, die absurde Züge annehmen. In der Spitze sollen diese sogar 72 Monate, also 6 Jahre, betragen.

Hier setzt RED einen deutlichen Kontrapunkt und hält weiter am bisherigen Preismodell fest. Mit den flexiblen Produktpaketen RED telematik basis (€ 69,- mtl.), plus (€ 89,- mtl.) und pro (€ 119,- mtl.) liegen die Preise selbst in der höchsten Ausbaustufe immer noch deutlich unter den monatlichen Gebühren der "angepassten" Tarife des Wettbewerbs.

*"Als TI-as-a-Service-Anbieter der ersten Stunden war unser Preismodell schon bisher eines der günstigsten, und wir sehen keine Veranlassung, irgendetwas daran zu ändern. Schon in der Vergangenheit haben wir uns nicht an den Abzockermethoden vieler unserer Wettbewerber beteiligt und werden dies auch in der Zukunft nicht tun. Unser Ziel ist es, ärztliche und*

*psychotherapeutische Praxen sowie Apotheken einen einfachen, fairen und komfortablen Anschluss an die Telematikinfrastruktur zu ermöglichen.“*

Jochen Brüggemann (Geschäftsführer RED)

Weitere Informationen zu RED telematik finden Sie hier:

<https://www.redmedical.de/auswahl-telematik/>

---

Die RED Medical Systems GmbH entwickelt und vertreibt mit RED medical und RED pharma die jeweils erste und einzige webbasierte und Ende-zu-Ende verschlüsselte Praxis- bzw. Verordnungssoftware, die durch die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) zertifiziert ist. Darüber hinaus ist RED mit der zertifiziert sicheren RED connect Videosprechstunde auf Basis von über 60.000 registrierten Organisationen deutschlandweiter Marktführer. Mit RED telematik bietet das Unternehmen außerdem einen zuverlässigen Anschluss an die Telematikinfrastruktur, bei dem der Konnektor nicht vor Ort, sondern in einem Rechenzentrum steht. Das Produktportfolio wird abgerundet durch den parallelen TI-Zweitanschluss RED telematik safe, der im Störfall innerhalb eines Arbeitstages aktiviert werden kann, um größere Umsatzausfälle oder Betriebsunterbrechungen zu vermeiden. Neuestes Produkt ist RED protect: Dabei handelt es sich um eine unkomplizierte und schnell installierte Firewall-Lösung, die die entsprechende Anforderung der IT-Sicherheitsrichtlinie der KBV erfüllt und speziell für kleine und mittelgroße Praxen entwickelt wurde.

RED wurde im Jahr 2013 von Jochen Brüggemann und Alexander Wilms gegründet, um mit web- und cloudbasierten Systemen die tägliche Arbeit aller Heilberufler zu erleichtern. In Deutschland arbeiten für das Unternehmen derzeit rund 80 Mitarbeiter:innen, deren Zahl ständig steigt.

Kontakt & weitere Informationen:

RED Medical Systems GmbH, Lutzstraße 2, 80687 München,

Annika Götz (Leiterin Vertrieb und Key Account Management), Tel. 0160 / 979 207 90, [sales@redmedical.de](mailto:sales@redmedical.de)

[www.redmedical.de](http://www.redmedical.de)